



エチオピアの英雄 アベベ・ビキラ メモリアル

第16回 かさま陶芸の里 ハーフマラソン大会

令和3年12月19日(日)開催



Vegas Dancersの皆さん



今年はスマホによる健康管理チェックシステムを導入



沿道では拍手で応援



会場内にはエチオピア国旗がずらり！

エチオピア出身の陶芸家ガライヤさん(左端)とランナーの皆さん



男子総合1位の川端尚志さん



山口市長もみごと完走！



茨城アストロプラネッツから、山根社長（右）と選手の皆さんも参加



県内から参加したランナー1039人が笠間路を駆け抜けました！

コロナ禍のため、今年も種目をハーフマラソンのみとし、事前の体調管理や参加人数の制限など、感染症対策を講じながら開催。

女子39歳以下の部では、黒澤夏楠さんが3年連続で大会記録を更新！皆さん大会に向けて積み重ねてきた力を発揮していました。

ランナーからは、「大会の開催が難しい今、万全の環境で大会を開催してもらえることが本当にありがたい」と走れることへの喜びがあふれました。沿道からは、拍手による応援やお囃子の演奏、茨城アストロプラネッツ専用ダンサー「Vegas Dancers」によるダンスでランナーを応援！

多くの皆様のご理解とご協力により、今年も無事に開催をすることができました。選手やボランティア、スタッフ、大会に携わった皆さんへ心から感謝申し上げます。

次回も皆様のご参加をお待ちしています。

問 スポーツ振興課(内線392)



女子総合1位で、大会記録を更新した黒澤夏楠さん（右）



入賞者にはエチオピアコーヒーをプレゼント



株式会社ダイナムの皆さん（ボランティア）



妹の莉楠さんが2位となり、双子姉妹でワンツーフィニッシュ！



明治安田生命保険相互会社の皆さん（ボランティア）